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C A M A R A

Juruna 
publica 
valores de 
contratos

A Câmara de Vereado
res de Lençóis publicou 
ontem, no jornal Tribuna, 
os extratos de contratos in
formando valores e prazos 
firmados com empresas 
ligadas ao assessor legis
lativo Aparecido Donizete 
da Silva, o Cidinho. Os 
dados são os mesmos que 
o presidente da Câmara, 
vereador Ailton Rodrigues 
de Oliveira (PTB), o Juru- 
na, negou em resposta ao 
requerimento feito pelo 
jornal O ECO. No próxi
mo sábado vence o prazo 
dado pelo Ministério Pú
blico para que a Câmara 
envie informações sobre 
os contratos com as em
presas ligadas a Cidinho. 
Juntas, elas movimenta
rão mais de R$ 500 mil 
em 3 anos. ►► Página A3

Apple estuda fábrica em Lençóis
Cidade aparece em lista seleta para receber planta da gigante de tecnologia; distância de São Paulo pode ser impedimento

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) confirmou na manhã 
de ontem que Lençóis Paulis
ta está na lista de cidades co
tadas para receber uma fábri
ca da gigante de informática 
Apple. Essa seria a primeira 
fábrica da marca na América 
Latina e iniciaria a produção

pelos Ipads. Uma notícia pu
blicada na tarde de terça-feira 
5 no portal do IG informava 
que uma reunião entre diri
gentes da empresa e o gover
nador de São Paulo, Geraldo 
Alckmin (PSDB), seria rea
lizada ainda neste mês para 
tratar do assunto. Procurada

pela reportagem de O ECO 
ainda na terça-feira, a prefeita 
Bel disse que ninguém tinha 
entrado em contado com a 
Prefeitura solicitando infor
mações. No entanto, após 
checar com o Palácio dos 
Bandeirantes, a prefeita con
firmou que Lençóis Paulista

faz parte da seleta lista de ci
dades que estão no foco da 
empresa e que nada está deci
dido. Entre as vantagens apre
sentadas estaria a proximida
de com o Porto Intermodal 
de Pederneiras, mas um dos 
empecilhos, segundo Bel, é a 
distância. A Apple teria inte

resse em instalar sua fábrica 
em uma cidade que ficasse, 
no máximo, a 100 quilôme
tros de São Paulo. Entretanto, 
Bel frisou a importância da 
cidade ser cotada por uma 
empresa desse. "Isso mostra 
que a cidade está trabalhan
do na direção certa. Segundo

eu soube, Lençóis foi incluí
da na lista por causa de seu 
Índice de Desenvolvimento 
Humano, de sua localização 
junto a rodovias importantes 
e o Porto de Pederneiras, e 
por ter cursos técnicos e esco
las como Senai e Etec", expli
cou a prefeita.

Aline Furlanetto Cristiano Paccola/O ECO

Empresário Marcos Lini e a tradição familiar de produzir estôpa

E S P E C I A L

Negócio em 
família é 
segredo de 
sucesso

Tudo começou com a fábri
ca de estopa dos irmãos José e 
Ítalo, em meados da década 
de 70. Ítalo, o incentivador, 
convidara José por diversas 
ocasiões para montarem jun
tos um negócio e o comércio 
de estopas parecia promissor. 
Os Lini instalaram-se pri
meiramente na rua Geraldo 
Pereira de Barros, na região 
central de Lençóis Paulista. 
O negócio firmou-se tão bem 
que, até hoje, passadas quase 
quatro décadas, a Comercial 
de Resíduos Têxteis Lençóis 
Paulista ainda é conhecida 
como fábrica de estopas. Em 
1986, com Ítalo afastado, 
Marcos Lini deixa seu empre
go na usina para trilhar a 
carreira ao lado do pai, ten
do o cunhado Cláudio de Al
meida engrossando as fileiras 
da sociedade. ►► Página A4

F I L A S  SEM FIM

CPFL promete 
a promotor 
mais postos 
de pagamento

Representantes da CPFL 
Paulista se comprometeram, 
na terça-feira 5, com o promo
tor de Justiça Henrique Ribeiro 
Varonez, a implantar mais cin
co postos de atendimento pa
ra o pagamento das contas de 
luz. A reunião ocorreu após o 
promotor solicitar a presença 
dos representantes da empre
sa depois que o jornal O ECO 
divulgou, há cerca de 20 dias, 
a demora do consumidor em 
longas filas. Henrique Varonez 
disse que representantes da 
fornecedora informaram que 
o número de postos de aten
dimento deve subir dos atuais 
sete para 16, contando com o 
atendimento da rede bancá
ria. Segundo os representantes 
da empresa, a cidade possui 
20.814 unidades consumido
ras e 20.607 contas foram pa
gas em março. ►► Página A7 Atendendo ao MP, CPFL diz que aumentará postos de pagamento
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PALESTRA Segue até amanhã 
a Semana da Saúde, realizada 

pela diretoria municipal, e que 
marca o Dia Mundial da Saúde, 

comemorado hoje, dia 7 de abril. 
Durante os cinco dias foram 

realizadas palestras nas salas de 
espera em todas as unidades 
de saúde da cidade. Na foto, 

palestra sobre higiene bucal, no 
Ambulatório de Especialidades.

B A I R R O S

Bel assina convênio para poço no Príncipe
A prefeita Bel Lorenzetti 

(PSDB) assina hoje, em São 
Paulo, convênio no valor de 
R$ 720 mil para construção de 
um poço profundo no Jardim 
Príncipe. A obra foi solicitada 
durante visita do governador 
Geraldo Alckmin (PSDB) à

região, no início do ano, logo 
após a enchente que atingiu 
cerca de 120 famílias residen
tes às margens do rio Lençóis. 
Segundo o Saae, a obra faz 
parte do projeto de descentra
lização do abastecimento na 
cidade. ►► Página A6



E D I T O R I A L

Em cima da hora
Prestes a vencer o prazo de

terminado pelo Ministério Pú
blico, que pediu informações à 
Câmara sobre a contratação de 
empresas ligadas ao empresário 
Aparecido Donizete da Silva, o 
Cidinho, do Escritório Contá
bil Lençóis, eis que o Legislati
vo lençoense resolve publicar 
outras informações referentes 
às contratações. Informações, 
aliás, que constavam no pedido 
oficial feito pelo jornal O ECO 
e que foi negado pela Câmara.

Ninguém soube explicar, na 
Câmara, porque as informa
ções foram publicadas agora, 
na verdade, na edição de ontem 
do jornal Tribuna, o que pode 
gerar a impressão de que a pu
blicação foi ocasional, o que 
também não deixa de ser, pe
lo menos, curioso, já que toda 
divulgação de atos oficiais dos 
poderes públicos é pago com 
dinheiro público.

Apesar da importância do 
pedido feito pelo Ministério 
Público, até ontem, a Câma
ra não havia encaminhado as 
informações pedidas. Ao que 
parece, o Legislativo vai deixar 
para a última hora o envio. O 
prazo vence no sábado, assim, 
o último dia útil é amanhã. Se
ria por excesso de zelo?

Apesar da importância do 
pedido, o que ficou claro é que 
o presidente da Câmara Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB) 
parece meio perdido em meio 
a tantas informações e decisões. 
Ontem, consultado pela repor
tagem, não soube nem infor
mar sobre a publicação. Alegou 
que não havia lido os jornais do 
dia, por volta das 15h.

Assim caminha a Câmara, 
remendando aqui e ali atos 
e decisões que têm , cada vez 
mais, gerado questionamentos 
como o feito pelo MP.

A R T I G O

Sedentarismo e obesidade, 
males do século 21

A mérico Tângari Junior

A humanidade chegou até 
aqui caminhando. Na verda
de, deu um passo além: foi até 
à Lua. O fato é que, em nossa 
origem, éramos nômades. Para 
sobreviver, fazíamos longas ca
minhadas diárias. Íamos para 
outras regiões, muitas vezes lon
gínquas, mas menos inóspitas.

Milhões de anos depois evo
luímos. Criamos tecnologia pa
ra quase todos os nossos desa
fios. Mas adquirimos também 
hábitos pouco saudáveis, mui
tos dos quais estão na origem 
dos principais males modernos. 
Um deles é o sedentarismo que, 
aliado ao consumo abundante 
de alimentos pouco saudáveis, 
está provocando uma verdadei
ra epidemia de obesidade, mal 
que é gatilho para várias doen
ças modernas como diabetes, 
hipertensão arterial, câncer, 
colesterol nocivo, para citar os 
mais recorrentes.

A Organização Mundial 
da Saúde (OMS) já classifica 
a obesidade como uma epi
demia, pois contabilizou mais 
de 300 milhões de obesos no 
mundo. Para OMS, a obesida
de está entre os dez principais 
problemas atuais de saúde pú
blica internacional.

No Brasil não é diferente. 
Segundo o Ministério da Saúde, 
a parcela da população cujo Ín
dice de Massa Corporal (IMC) 
é igual ou superior a 30, consi
derada obesa de primeiro grau, 
passou de 11,4% para 13,9% 
entre 2006 e 2009. E a tendência 
é aumentar. Estima-se ainda que 
quatro milhões de brasileiros te
nham atingido o estágio de obe
sidade grau três, ou mórbida, 
quando o IMC chega a 40.

Tudo isso é preocupante. 
Claro, ninguém vai voltar às 
cavernas. Mas está cada vez evi
dente o equívoco que se comete 
quando se considera a obesi
dade apenas um problema es
tético. É questão de saúde. E é 
sob esta perspectiva que deve 
ser combatida, assim como o 
sedentarismo. Com bom senso, 
ponderação e, sobretudo, sob 
supervisão médica. A boa no
tícia é que a medicina evoluiu 
muito. Informação e moderação 
são aspectos cruciais nesse com
bate aos males do século 21.

Tenho enfatizado que cada 
indivíduo é único, daí a rele
vância de acompanhamento

constante a cada intervenção 
que mexa com seu organismo. 
A prevenção da obesidade é re
lativamente simples e consiste 
em equilibrar a ingestão caló- 
rica com o gasto energético. 
Se um indivíduo ingerir 3 mil 
calorias por dia e gastar o mes
mo, manterá seu peso corporal. 
Se ingerir o mesmo, e despen
der em exercícios mil calorias a 
mais, emagrecerá.

Mas, até a recomendável 
prática de exercícios físicos 
precisa ser orientada e supervi
sionada por profissionais qua
lificados. Uma simples cami
nhada pode ter consequências 
indesejáveis, perversas ou inó
cuas, dependendo do caso, se 
não for bem avaliada por pro
fissional que leve em conta os 
limites e características de cada 
pessoa que o procura.

Isso não quer dizer que não 
existam algumas regras gerais. 
Por exemplo, é consenso que 
praticar exercícios físicos e di
minuir os excessos em ocasiões 
naturalmente prazerosas, co
mo os happy hours, são reco
mendações para todos. Assim 
como a indicação para se evitar 
alimentos com altas concen
trações calóricas e ficar atento 
para manter o diâmetro abdo
minal abaixo de 90 cm.

Sabe-se igualmente que a 
ingestão de gorduras nem sem
pre causa danos. Ao contrário, 
há as gorduras benéficas com 
relevantes funções fisiológicas 
que protegem nossos órgãos 
vitais e são fontes cruciais de 
energia. Além disso, está com
provado que em torno de 4% 
das gorduras corporais agem 
para absorver choques, um es
pécie de escudo protetor con
tra traumatismos e abruptas 
variações térmicas.

Em suma, evoluímos muito 
desde as ancestrais cavernas até 
a internet. Acumulamos conhe
cimentos que podem tornar a 
caminhada humana mais pra
zerosa e saudável. Devemos, 
porém, desenvolver mais uma 
habilidade, equilíbrio. Afinal, 
como bípedes, somos inatos 
nisso. Falta ampliar este atri
buto para todos os aspectos de 
nossa vida cotidiana.

Américo Tângari Junior
é médico, especialista em 

cardiologia pela Sociedade
Brasileira de Cardiologia e 

Associação Médica Brasileira
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POVO

Terceira Coluna . 1
TRANQUILO

A última sessão da Câma
ra de Lençóis, como previsto, 
transcorreu sem percalços. To
dos os projetos foram aprova
dos, mesmo sob protesto de 
alguns vereadores, mas nada 
que fuja da verborragia tradi
cional. O único projeto em 
regime de urgência tratava de 
repasse de R$ 15 mil para a 
Casa Abrigo Amorada.

ENERGIA RENOVADA
Parece que a lua de mel 

teve um efeito positivo no 
vereador Ismael de Assis Car
los (PSDB). Formigão. casou 
há duas semanas com a ex- 
secretária do Legislativo du
rante sua gestão e voltou com 
as baterias recarregadas para 
a Câmara. O fato foi comen
tado até mesmo por colegas 
e por pessoas que acompa
nharam a última sessão.

REI DO APARTE
O fato ficou claro ante o 

número de apartes que o tu
cano pediu nas falas dos seus 
pares. Na fala de praticamente 
todos os colegas e nos assun
tos mais diversos Formigão 
aproveitou para dar algum 
pitaco. O próprio vereador 
admitiu, em tom de brinca
deira, a mudança: "Tá vendo 
como é bom casar", disse.

ATUANTE?
Depois de três apartes se

guidos nas falas dos vereado
res Gumercindo Ticianelli Ju
nior (DEM), Adilson Acácio 
da Silva (PMDB) e Matheus 
Trecenti Capoani (PSDB), o 
Pirikito, Formigão questio
nou: "será que se eu pedir 
outro aparte o Pirikito vai fi
car bravo comigo", disse.

ALERTA
Tomará que a disposição 

para discutir assuntos de in
teresse público não caia na 
rotina, como acontece em al
guns casamentos já que, pelo 
jeito, uma coisa é o reflexo 
da outra para Formigão.

FRIGOL
Ainda sobre a última 

sessão, o vereador Nardeli 
da Silva (PV) fez uma mo
ção de aplauso para para
benizar os funcionários e 
diretores do Grupo Frigol 
pela aprovação do plano de 
recuperação judicial.

FUTURO
A aprovação do plano, 

conforme noticiado pelo O 
ECO, espantou o fantasma 
da falência e garantiu que a 
empresa continuará produ
zindo.

j u s t if ic a t iv a
"Essa é uma empresa 

muito importante para a 
cidade, que dá muitos em
pregos e que dá espaço para 
muita gente que não teria 
condições de trabalhar em 
outra empresa", justificou.

FORA DA ORDEM
Depois da fala do vere

ador Claudemir da Rocha 
Mio (PR), o Tupã, foi a vez 
de Juruna fazer suas conside
rações na Tribuna da Câma
ra. Motivo de estranhamen
to entre os presentes, Juruna 
pediu autorização para sair 
fora da ordem e fazer alguns 
esclarecimentos sobre 're
portagem', como disse, pu
blicada pelo jornal O ECO.

CORAGEM
O presidente começou 

sua fala parabenizando o 
jornal por ter colocado a fala 
dos vereadores na íntegra. Se 
disse surpreso com a inicia
tiva da Terceira Coluna, por
que ele achou que o jornal 
"não teria coragem" de co
locar as falas dos vereadores. 
Dito isto Juruna alegou que 
precisava fazer algumas cor
reções que, segundo ele, es
tavam no texto.

NÃO NEGO!
Apôs ler uma das notas 

que dizia que o vereador 
Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho, teve 
negado o pedido de questão 
de ordem pelo vereador Ju- 
runa, o presidente declarou: 
"Quem negou a questão de 
ordem ao vereador Manezi- 
nho não fui eu e sim o ve
reador Ticianelli. Gostaria 
de deixar isso bem claro, eu 
nunca neguei questão de or
dem a ninguém".

EXPLICANDO
Na verdade, a nota cita 

que o pedido foi negado por 
Juruna, porque a questão de 
ordem, diferentemente do 
aparte, só pode ser conce
dido ou negado, pelo presi
dente da Casa.

EXPLICADO
Segundo o Regimento 

Interno da Câmara, Mesmo 
que Manezinho tenha se 
dirigido a Ticianelli, quem 
deveria mediar a questão é o 
presidente, fato que eviden
temente não aconteceu.

ACREDITE SE QUISER
Juruna também questio

nou trecho de outra nota 
que sugeria que a iniciativa 
dos vereadores Ticianelli e 
Juruna, de atingir Manezi- 
nho, teria sido premeditada 
ou combinada entre os dois. 
Ele negou o fato. "Eu tinha 
esse recorte de jornal guarda
do há muito tempo e achei, 
após a fala do colega Junior, 
achei conveniente citar o 
fato. Não teve nada combi
nado entre nós". É verdade. 
A política é cheia de coinci
dências, não é mesmo?

TRABALHO
Nos últimos meses, verea

dores de Agudos reclamaram 
que era delicada a situação dos 
cargos de confiança da Câma
ra, no meio de um processo 
de reestruturação do quadro 
de funcionários. "Não tem 
lugar pra todo mundo", um 
deles chegou a dizer. No co
meço da semana, a equipe do 
jornal O ECO passou pelo Le
gislativo agudense para tratar 
de outros assuntos e chegou à 
mesma constatação: o prédio 
é pequeno para tanta gente e, 
nos apertados corredores, a to
da hora passa um funcionário 
pra cá, outro pra lá, enquanto 
outros três ou quatro ficam na 
recepção e no pátio.

BOLA NA REDE
Talvez o vereador que 

disse que não tem lugar pra 
todo mundo tenha esqueci
do de dizer que também não 
tem trabalho para esse con
tingente. No final da tarde 
de terça-feira, por exemplo, 
boa parte do efetivo estava 
em uma das salas da Câmara 
assistindo ao confronto en
tre Inter de Milão, da Itália, 
e Shalke 04, da Alemanha, 
em jogo válido pela Copa 
dos Campeões.

ANTECIPADO
O Legislativo de Agudos 

se reúne amanhã para ante
cipar a sessão de segunda- 
feira 11.

"A gente tem o hábito 
de comer peixe durante 
a Quaresma. Eu acho 
que os preços estão bons, 
quase a mesma coisa que 
no ano passado",

Sarita Porcini da Silva, 
salgadeira

"Eu aproveito essa 
época para aumentar o 
consumo de peixe e comer 
o bacalhau. Acho que os 
preços neste ano estão 
bons"

Natal Peraçoli,
aposentado

"Eu gosto de comer peixe 
o ano todo, mas na 
Quaresma a gente come 
mais, come quase todos 
os dias. Eu acho que os 
preços não mudaram do 
ano passado"

Dite Cecília da Silva, 
dona de casa

Dois buracos na rua dos Chupins, no jardim Nova Lençóis, requerem atenção dos motoristas que passam 
pelo local. O asfalto, aparentemente, cedeu, e um cone alerta para o perigo do local

F R A S E

"O
importante 
é que
admitiram 
a deficiência 
e estão 
procurando 
solucionar".

Henrique Ribeiro Varonez,
promotor de Justiça, sobre 

posição da CPFL Paulista em 
relação a postos de atendimento

P A R A  P E N S A R

O  incapaz se 
cobre; o rico 
se enfeita; o 
presunçoso 
se disfarça; 
o elegante se 
veste."

Honoré de Balzac

mailto:oeco@jomaloeco.com.br
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d r o g a s

Números do contrato
Presidente Juruna publica editais com valores de contratos das empresas ligadas a 

Cidinho; juntos, contratos podem  movimentar mais de m eio milhão de reais

VITOR GODINHO
Arquivo: Vitor Godinho/O ECO

A Câmara de Vereadores 
de Lençóis Paulista publicou 
ontem no jornal Tribuna os 
extratos de contratos infor
mando valores e prazos firma
dos com empresas ligadas ao 
assessor legislativo Aparecido 
Donizete da Silva, o Cidinho. 
Os dados publicados na edi
ção de ontem são os mesmos 
que o presidente da Câmara, 
vereador Ailton Rodrigues de 
Oliveira (PTB), o Juruna, ne
gou em resposta ao requeri
mento protocolado pelo jor
nal O ECO. No próximo sába
do vence o prazo determinado 
pelo Ministério Público para 
que a Câmara envie informa
ções sobre os contratos com as 
empresas ligadas a Cidinho.

Na publicação constam ex
tratos de contrato das empre
sas Atria Serviços Contábeis 
ME, Santos e Baptistella Ser
viços Contábeis Ltda e Ander- 
son Carlos da Silva Serviços 
Fotográficos ME, cujos donos 
são funcionários ou parentes 
de Cidinho.

Os dados incompletos (ex
tratos de homologação) das 
empresas haviam sido publi
cados no dia 19 de fevereiro de 
2011. Procurado ontem à tarde 
pelo jornal O ECO para expli
car o motivo da publicação 
mais detalhada dos contratos, 
Juruna alegou desconheci
mento. "Olha, quem trata des
sa questão de publicação aqui 
(na Câmara) é o José Virgílio e 
eu não nem estou sabendo de 
nada. Hoje ainda nem li o jor
nal e não sei de quais contra
tos você está falando", disse o 
presidente. A reportagem de O 
ECO procurou o servidor Jo
sé Virgilio Grandi, citado por 
Juruna, mas ele não foi locali
zado para dar detalhes sobre o 
motivo das publicações.

Nos extratos de contrata
ções, instrumentos de publica
ção obrigatórios, segundo a lei 
8666, que trata das licitações 
de compras públicas, divulga
dos ontem são mencionados 
detalhes como valores das 
contratações, dotação orça
mentária para o serviço e obje
tos da prestação dos serviços.

No caso da empresa Atria 
Serviços Contábeis ME, por 
exemplo, o valor global do con
trato válido por 10 meses totali-

Câmara publica informações negadas ao O ECO sobre as empresas ligadas a Cidinho

za R$ 77 mil. A empresa foi con
tatada para prestar serviços em 
assessoria em recurso humanos 
e receberá, mensalmente, R$ 7,7 
mil. O valor fica muito próximo 
do limite de R$ 80 mil/ano, de
finido pela lei, para contrato na 
modalidade carta convite (sem 
tomada de preço).

Já a Santos & Baptistella 
Serviços Contábeis Ltda foi 
contratada para prestar servi
ços de assessoria técnica con
tábil. O prazo também é de 10 
meses e o valor total R$ 77,8 
mil. Ou seja, a segunda em
presa receberá mensalmente 
R$ 7,8 mil para atender à Câ
mara, outro valor muito pró
ximo ao teto de R$ 80 mil.

A terceira empresa é a An- 
derson Carlos da Silva Servi
ços Fotográficos ME, que foi 
contratada pelo prazo de 12 
meses pelo valor de R$ 57,6 
mil. A empresa do sobrinho 
de Cidinho deve realizar servi
ços de filmagem e reportagens 
fotográficas para a Câmara 
Municipal, mesmo nos meses 
em que não houver sessões 
legislativas no período de re
cesso parlamentar ou férias 
coletivas da Casa.

n e g a t iv o
As informações tornadas 

públicas no jornal oficial da 
Câmara ontem são referentes 
às mesmas perguntas apresen
tadas ao presidente Juruna, na

forma de requerimento, proto
colado pelo Jornal O ECO no 
dia 28 de fevereiro. As respos
tas haviam sido negadas por 
Juruna, alegando que o jornal 
"não preencheu os requisitos 
necessários e legais, para obter 
tais informações, em especial o 
seu legítimo interesse, e o fun
damento da solicitação (sic)".

Além das informações 
publicadas (valores e prazos 
contratuais), o jornal solici
tou no requerimento a rela
ção das demais empresas que 
participaram do certame e 
que foram desclassificadas na 
disputa que resultou na con
tratação das empresas Atria 
Serviços Contábeis, Santos e 
Baptistella Serviços Contábeis 
e Anderson Carlos da Silva 
Serviços Fotográficos.

O requerimento do jornal 
O ECO, assinado pela diretora 
Conceição Giglioli Carpanezi, 
foi endereçado ao presidente 
da Câmara. A resposta negati
va veio assinada pelo assessor 
jurídico da Casa, o advogado 
Alberto de Oliveira Ciccone. 
O documento da Câmara, em 
vários trechos, deixa claro que 
a resposta é a versão oficial do 
presidente Juruna.

Na ocasião, a resposta da 
Câmara evocou o direito à in
formação em alguns trechos, 
em outros, destaca que as "in
formações seriam usadas de 
forma irrazoável e abusiva,

com finalidades distorcidas, 
de mera curiosidade, de auto
promoção e confronto políti
co partidário, ou mesmo de 
invasão à privacidade alheia".

Porém, ainda na mesma 
resposta de 11 páginas do pre
sidente do Legislativo, o ad
vogado e diretor Jurídico da 
Câmara ressaltou o direito à 
informação citando, inclusive, 
o manifestações do Supremo 
Tribunal Federal. "A publici
dade e o direito à informação 
não podem ser restringidos 
com base em atos de natureza 
discricionária, salvo quando 
justificados, em casos excep
cionais, para a defesa da hon
ra, da imagem e da intimidade 
de terceiros ou quando a me
dida for essencial para a pro
teção do interesse público", 
escreveu o advogado.

A maior parte das informa
ções solicitadas pelo jornal es
tá sendo publicada agora, na 
forma de edital pago ao jornal 
oficial do Poder Legislativo, 
sem parecer que ofendam al
gum direito constitucional das 
partes envolvidas no processo 
público. Faltou, apenas, o no
me das demais empresas en
volvidas e derrotadas no pro
cesso licitatório, bem como os 
critérios que levaram a Câma
ra a decidir pela contratação 
dessas e não das outras empre
sas eliminadas da disputa no 
decorrer do processo.

Relembre o caso
Levantamento publicado 

pelo jornal O ECO no dia 26 
de fevereiro demonstrou que 
as empresas Anderson Carlos 
da Silva Fotográficos Ltda, 
Atria Serviços Contábeis Ltda 
e Santos & Baptistella Serviços 
Contábeis Ltda têm ligações 
com Aparecido Donizete da 
Silva, o Cidinho do Escritório 
Contábil Lençóis, que assu
miu recentemente cargo de

confiança Câmara. As empre
sas foram contratadas através 
de carta convite para presta
rem serviços ao Legislativo 
lençoense. Cidinho foi no
meado para um cargo de con
fiança (sem concurso públi
co) pelo atual presidente do 
Legislativo Ailton Rodrigues 
de Oliveira (PTB), o Juruna.

As duas empresas de con
tabilidade (Atria Serviços

Contábeis e Santos & Bap- 
tistella Serviços Contábeis, 
ambas fundadas no mesmo 
dia) já prestavam serviços ao 
Legislativo lençoense desde 
2009, um mês após serem 
fundadas. Ambas têm no 
quadro societário funcioná
rios do Escritório Contábil 
Lençóis, fundado e represen
tado publicamente por Cidi- 
nho. Já a empresa Anderson

Carlos da Silva Fotográficos, 
contratada para efetuar ser
viços de fotografias e filma
gens, pertence ao sobrinho 
do atual do empresário.

Em nota, Cidinho disse 
que ocupa o cargo de assessor 
técnico legislativo. Em maté
ria publicada no dia 3 de mar
ço, o empresário defendeu a 
legitimidade das contratações 
feitas pela Câmara. (VG)

Empresas vão movimentar 
mais de R$ 500 mil em 3 anos

Cálculos realizados pe
lo jornal O ECO indicam 
que, quando terminarem 
os contratos, as empresas 
Átria Serviços Contábeis 
Ltda ME, Anderson Carlos 
da Silva Fotográficos ME e 
Santos & Baptistella Servi
ços Contábeis, e o Escritó
rio Contábil Lençóis, terão 
recebido da Câmara Muni
cipal - entre janeiro de 2009 
e dezembro 2011 -  um va
lor na casa de R$ 514 mil.

O levantamento foi fei
to realizado junto ao site 
do Tribunal de Contas do 
Estado e considera que as 
empresas já movimentaram 
R$ 300 mil até o ano pas
sado. Somados, os valores 
que a Câmara vai pagar às 
empresas Atria, Santos & 
Baptistella e Anderson Car
los - segundo edital publi
cado no jornal Tribuna -  o 
valor total chega a R$ 214 
mil neste ano. (VG)

Prazo para envio de 
informações vence no sábado

Amanhã é o último dia útil 
antes do vencimento do prazo 
estabelecido pelo Ministério 
Público para que a Câmara en
vie informações sobre contratos 
firmados com as empresas Átria 
Serviços Contábeis Ltda ME, An- 
derson Carlos da Silva Fotográ
ficos ME e Santos & Baptistella 
Serviços Contábeis, entre outras.

No dia 9 do mês passado, 
o promotor Daniel Passanesi 
Pegoraro enviou ofício ao presi
dente da Câmara Ailton Rodri
gues de Oliveira (PTB), o Juruna 
pedindo informações sobre os

contratos firmados entre o Le
gislativo e as empresas ligadas a 
Aparecido Donizete da Silva, o 
Cidinho do Escritório Contábil 
Lençóis. Em entrevista ao jornal 
O ECO/Ventura FM, Pegoraro 
afirmou que desde o ano pas
sado recebia denúncias de pos
síveis irregularidades ocorridas 
na Câmara, além de duas cartas 
anônimas com denúncias do 
mesmo teor.

Segundo apurou O ECO, 
até a tarde de ontem o MP não 
havia recebido as informações 
pedidas pelo promotor.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no dia, 
horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda 
de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2009 
Cargo: Monitor de Creche
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862 
- Centro
Data: 13 de abril de 2011

Horário: 8h30

01 -  Silvia Regina Barbosa 

Lençóis Paulista, 6 de abril de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe 
são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 
59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 4162 de 5.04.2011....Autoriza celebrar convênio com a Organização
Cristã de Ação Social -OCAS.
Decreto 107 de 29.03.2011....Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 167.666,00.
Decreto 113 de 1°.04.2011.....Dispõe sobre a substituição de membros do
Conselho Municipal de Assistência Social.
Decreto 114 de 4.04.2011........Altera Decreto Executivo n.° 259 de
17.04.2009.
Portaria 523 de 4.04.2011......Arquiva processo sumário promovido em
face de funcionário público municipal.
Portaria 524 de 4.04.2011......Designa Vanilce Aparecida Gilioli e Silva,
para exercer a função gratificada de Encarregado de Carpintaria e Serralhe- 
ria e Pintura, no período de 10 de março a 8 de abril de 2011.
Portaria 525 de 6.04.2011.....Nomeia Fabiane Micheli de Lima para o cargo
de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 526 de 6.04.2011.....Nomeia Larissa Nascimento Galli para o car
go de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 527 de 6.04.2011.....Nomeia Gisele Cristina Martins Piovam para
o cargo de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 528 de 6.04.2011.....Nomeia Ivana Ottoboni Segura para o cargo
de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 529 de 6.04.2011.....Nomeia Rita de Cássia Oliveira Carvalho para
o cargo de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 530 de 6.04.2011.....Nomeia Graziela Christina Brandão para o
cargo de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 531 de 6.04.2011.....Nomeia Marina Rita Cavalheiro para o cargo
de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 532 de 6.04.2011.....Nomeia Cláudia Susana Gomes para o cargo
de Assistente de Saúde da Família.
Termo de Convênio n° 001 de 1°.03.2011 celebrado entre o Tribunal de 
Justiça do Estado de São Paulo, Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e 
a Legião Mirim e Legião Feminina.
Objeto: Cessão de menores legionários e/ou guardas mirins oriundos da Le
gião Mirim e Legião Feminina de Lençóis Paulista.
Vigência: Indeterminada, vinculando-se ao prazo do mandato da atual Pre
feita.

Lençóis Paulista, 6 de abril de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de abril de 2011. Na página A3. 
Valor da publicação R$ 81,07.
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Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista

SERVIÇO AUTÔNOMO DE AGUA 
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

HOMOLOGAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATOS

EXTRATO DO CONTRATO 04/2011 - PROCESSO 07/11 - CONTRA
TANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA - CONTRATADO: RANGEL 
APARECIDO PINTO AUTOMÓVEIS ME. - VALOR: R$ 28.280,00 - AS
SINATURA: 21/03/2011 - OBJETO: 1 (UM) VEÍCULO DE TRANSPOR
TE DE PASSAGEIROS USADO EM BOM ESTADO DE CONSERVA
ÇÃO - VIGÊNCIA: 03 MESES - MODALIDADE: PREGÃO PRESEN
CIAL N° 06/2011.

EXTRATO DO CONTRATO 05/2011 - PROCESSO 11/11 - CONTRA
TANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA - CONTRATADO: CLAUDI- 
NER RIBEIRO DA SILVEIRA ME. - V.ALOR: R$ 1.890,00 - ASSINATU
RA: 23/03/2011 - OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PRESTAÇÃO DE RE
TIRADA DE 3 (TRÊS) CONJUNTOS MOTOBOMBA DE POÇOS TU
BULARES PROFUNDOS, PERTENCENTES AO SAAE DE LENÇÓIS 
PAULISTA - VIGÊNCIA: 03 MESES - MODALIDADE: DISPENSA DE 
LICITAÇÃO N° 02/2011.

EXTRATO DO CONTRATO 06/2011 - PROCESSO 08/11 - CONTRA
TANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA - CONTRATADO: LC CON
SULTORES ASSOCIADOS S/C LTDA. - VALOR: R$ 62.400,00 - ASSI
NATURA: 01/04/2011 - OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE 
CONSULTORIA PARA IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA DE GESTÃO 
DA QUALIDADE - VIGÊNCIA: 12 MESES - MODALIDADE: CARTA 
CONVITE N° 01/2011.

COMUNICADO DO SAAE
SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS DE LENÇÓIS 

PAULISTA

Em virtude de interrupção de fornecimento de energia elétrica pela CPFL 
para possibilitar a manutenção da rede de distribuição no próximo sábado, 
dia 9, entre 9:00 e 14:30 horas, o SAAE comunica que, nos períodos da 
tarde e noite ou até que o nível dos reservatórios sejam recuperados, po
derá ocorrer desabastecimento de água potável nos bairros Itamarati, Cajú, 
Grajaú, Assaí, Príncipe, Santana e Monte Azul.
O SAAE pede a colaboração da população para que nesse dia, sábado pró
ximo, restrinja o consumo de água ao que for necessário, evitando irrigação 
de jardins e gramados, manutenção de piscinas, limpezas de calçadas e la
vagem de veículos.

Maiores informações poderão ser obtidas no 0800 772 3115.
O SAAE agradece a colaboração e compreensão de todos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de abril de 2011. Na página A3. 
Valor da publicação R$ 58,31.

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS
EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 14/2011 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I ROSALINA SAORES LEME EPP I

Endereço: Rua Dr. Pereira de Rezende, n.° 120
Cidade: Areiópolis -  SP

CNPJ/CPF 05.593.443/0001-57

OBJETO: Aquisição de 7.500 (sete mil e quinhentos) kg de paleta bovina sem músculo, 
fresca, resfriada, de abate recente, desossada e limpa (máximo de 5% de gordura), em 
peças únicas, com identificação do SIF, embalagem individual e a vácuo, para uso no 
preparo da Merenda Escolar.
VALOR: R$ 78.375,00 (Setenta e oito mil, trezentos e setenta e cinco reais), semanal
mente, 05 (cinco) dias após o faturamento entregue nesta Prefeitura.
PRAZO: O fornecimento ora pactuados deverão iniciar-se a partir da data da Assinatura 
do Contrato, vigorando a avenca até 31 (trinta e um) de dezembro de 2001 (dois mil e 
onze).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria
Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339030070000 1309 GÊNEROS DE ALIMENTAÇÃO

AREIÓPOLIS, 16 de março de 2.011 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal



A evolução da estopa
Comercial de Resíduos Têxteis Lençóis Paulista vende subprodutos do algodão para indústria têxtil

Pa redação
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

V .A . n

do começou com a fábrica de estopa dos irmãos José e ítalo em meados da década 
de 70. ítalo, o incentivador, convidara José por diversas ocasiões a montar um negó
cio e o comércio de estopas parecia promissor. Os Lini instalaram-se primeiramente 
na rua Geraldo Pereira de Barros, na região central de Lençóis Paulista. O negócio

firmou-se tão bem que até hoje, passadas quase quatro décadas, a Comercial de Resíduos Têxteis 
Lençóis Paulista Ltda ainda é conhecida como fábrica de estopas.

Em 1986, ítalo resolveu deixar a sociedade por questões pessoais. À época, o jovem Marcos 
José Lini, filho de José, deixa o emprego de comprador de peças em usina da cidade para trilhar 
carreira ao lado do pai. O cunhado de Marcos José, Cláudio de Almeida, também engrossa filei
ras na sociedade. José deixa a empresa no início dos anos 90 e a fábrica fica sob o comando de 
Marcos e Cláudio, proprietários até hoje.

É nessa característica familiar, todavia, que se encerra o diferencial da empresa na visão de 
Marcos. "É o tratamento que a gente dá ao cliente, a atenção. A família trabalha junta, unida", 
afirma Marcos. Atualmente, dois filhos de Cláudio -  Fábio e Luciana de Almeida -  trabalham na 
empresa. Fábio gerencia a fábrica em São José do Rio Pardo (leia texto) e Fuciana cuida da parte 
comercial e do escritório em Fençóis Paulista.

Em 1997, a Comercial de Resíduos Têxteis Fençóis Paulista muda-se para o Distrito Industrial 
-  uma das primeiras indústrias a se instalar no empreendimento às margens da rodovia Marechal 
Rondon -  em uma área de 12 mil metros quadrados, dos quais 2,5 mil metros quadrados de área 
construída.

Os três barracões erguidos na área servem para armazenar os grandes fardos de subprodutos 
de algodão, assim como retalhos que porventura chegam com os lotes. O material que segue para 
a indústria têxtil -  basicamente de fiação -  é separado daquele destinado à produção de algodão 
hidrófilo (usado para higiene pessoal, doméstica e em hospitais e demais estabelecimentos de 
saúde, entre outros fins). Este último, mais macio e limpo, ainda receberá outros tratamentos de 
higienização e descoloração em fábricas específicas para chegar às prateleiras de supermercados 
e drogarias.

O strip de penteadeira -  como é chamado o subproduto destinado à confecção de fios - é 
mais rústico. Esse material é usado para produzir fios 4, 6 e 8, usados para fazer cortinas, panos 
de chão e de cozinha, e até tecidos como gorgurinho.

CLIENTES

Marcos José Lini, um dos sócios da Comercial de Resíduos Têxteis Lençóis Paulista Ltda

Por mês, são vendidas cerca de 400 toneladas de subproduto de algodão. Além de cidades 
paulistas, principalmente polos têxteis como Americana e Santa Bárbara d' Oeste, os clientes da 
Comercial de Resíduos Têxteis Fençóis Paulista estão instalados em vários Estados como Santa 
Catarina, Paraná, Minas Gerais, Bahia, Ceará etc. "Temos muitos compradores no sul de Minas", 
completa Marcos.

Com frota própria, composta de seis caminhões carroceria -  a indústria às vezes terceiriza 
transporte para buscar ou levar o produto. "Tanto buscamos quanto entregamos, mas quando 
é muito longe, o cliente vem buscar, pois não posso abrir mão do caminhão e do motorista por 
muitos dias", diz Marcos.

A empresa conta atualmente com 12 funcionários, entre motoristas e o pessoal que fica na 
empresa separando e preparando o produto para venda, além do escritório. Marcos é responsável 
pela captação de novos clientes e fechamento de contratos. "A propaganda é feita boca a boca, 
entre os clientes, e a gente viaja muito para dar uma atenção especial para os parceiros", afirma 
Marcos.

Fios em São José do Rio Pardo
Em uma oportunidade 

de negócio há cerca de três 
anos Marcos José Fini adqui
riu uma empresa em São José 
do Rio Pardo. "Já vendíamos 
resíduo de algodão para eles, 
então surgiu essa possibilida
de de compra naquela cidade 
e aproveitamos", conta o em
presário.

Atualmente, a Finial Têx
til mantém 34 funcionários e 
fabrica cerca de 60 toneladas 
de fios por mês. Os fios 4, 6 
e 8 são comercializados em 
bobinas de 45 quilômetros. O 
produto é feito do subprodu
to do algodão e é usado para 
confecção de cortinas, panos 
de chão e de cozinha.

A fábrica em São José está 
sob o comando do sobrinho 
de Marcos, Fábio de Almeida, 
mas o empresário visita sema
nalmente a fábrica, instalada 
em um prédio locado.

MUDANÇA

Os planos de Marcos, po
rém, é aproximar as duas uni
dades. O terreno onde futura
mente ficará a Finial Têxtil si- 
tua-se a cerca de 500 metros da 
Comercial de Resíduos Têxteis 
Fençóis Paulista, no próprio 
Distrito Industrial. "São quase

19 mil metros quadrados de 
área e o primeiro barracão te
rá três mil metros quadrados", 
diz Marcos. A construção deve 
começar em breve.

A ideia inicial de Marcos 
é mesmo com o começo das 
atividades em Fençóis Paulis
ta, manter uma parte da pro
dução ainda em São José do 
Rio Pardo. "O primeiro passo 
é ampliar a empresa. Estamos 
com maquinário comprado. 
Quero beneficiar o algodão. 
Depois, trazer de lá para cá. 
Vamos permanecer em São 
José por mais dois anos para 
depois juntar a produção", ex
plica.

Com as novas máquinas, 
a tendência da produção de 
fios é dobrar, chegando a 120 
toneladas por mês. "Quando 
estiver tudo aqui, vamos par
tir de 250 a 300 toneladas por 
mês. Vivemos uma boa fase, o 
setor têxtil está em alta, mas 
como todo segmento, tem pe
ríodos que o algodão cai", diz 
o empresário.

Terreno localizado 
no Distrito Industrial 

tem 19mil metros 
quadrados

EXPEDIENTE:

PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁEICO E TEXTOS: Aline Furlanetto.
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Conceição Giglioli Carpanezi. COLABORAÇÃO: Cristiano Paccola,
Fogan Humberto Caversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Humberto de Castro.
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Por mes são 
comercializados mais 
de 400 toneladas de 

subproduto de algodão

Fotos: Aline Furlanetto e Divulgação

O meio ambiente agradece

Comprar os subprodutos 
do algodão, separá-los e 
distribuí-los novamente pa
ra a própria indústria têxtil 
também é uma atividade 
ambiental, já que quanto 
menos resíduo de produ
ção, melhor para a nature
za. Sob esse aspecto, a Co
mercial de Resíduos Têxteis 
Lençóis Paulista também dá 
sua contribuição ao meio 
ambiente. "Em vez de ser 
jogado fora, vira novos pro
dutos", emenda o empresá
rio Marcos josé Lini. 
Armazenado em grandes 
barracões, os fardos de 
subprodutos de algodão 
são mantidos longe do 
calor e da umidade. O 
cuidado é maior no caso 
do subproduto destinado ã 
fabricação do algodão hi- 
drófilo. O transporte é feito 
em veículos adequados e 
os fardos são devidamente 
cobertos.

Todo material 
é armazenado 
em galpões e 
devidamente 

cobertos

A indústria em números
400 toneladas de subproduto de algodão são 

comercializadas por mês

60 toneladas de fios 4, 6 e 8 são fabricadas e vendidas*

* em São José do Rio Pardo

Perfil técnico
Nome da empresa: Comercial de Resíduos Têxteis Lençóis Paulista 
Ltda
Fundadores: josé Lini e ítalo Lini

Proprietários atuais: Marcos josé Lini e Cláudio de Almeida 

Ano de fundação: 1975

Serviços e produtos: comércio de subproduto de algodão

Número de funcionários: 12 em Lençóis Paulista e 34 em São 
josé do Rio Pardo

Ciientes: mais de 30

Endereço em Lençóis Pauiista: Rua Ásia, 505, Distrito Industrial 

Teiefone: (14) 3263-1474

Energia e Alimentos
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LENÇÓIS PAULISTA
CRESCENDO COM VOCÊ

DIRETORIA MUNICIPAL 
DE DESENVOLVIMENTO 

E GERAÇÃO DE 
EMPREGO E RENDA propagarê)

B  publicidade e marketing %
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Água liberada
Prefeita Bel assina hoje, em São Paulo, convênio para obra estimada em R$ 720 

mil; construção faz parte do projeto de setorização de distribuição de água do Saae

Carlos A lberto Duarte
Es p e c i a l  p a r a  O ECO

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) assina hoje, em São 
Paulo, convênio no valor de 
R$ 720 mil para construção 
de um poço profundo no Jar
dim Príncipe. A obra foi soli
citada durante visita do gover
nador Geraldo Alckmin (PS
DB) a Botucatu, no início do 
ano, logo após a ocorrência 
da enchente que atingiu cerca 
de 120 famílias residentes às 
margens do Rio Lençóis. Se
gundo o Saae, obra faz parte 
do projeto de descentraliza
ção do abastecimento.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, Bel Lorenzetti 
disse que durante sua estada 
em São Paulo fará uma visita 
à Casa Civil e logo após segue 
para o encontro do governa
dor Geraldo Alckmin, para 
assinar o convênio. Ela disse 
que por conta da decretação 
de estado de emergência, a 
obra não terá contrapartida 
da Prefeitura Municipal.

"Nós solicitamos esta obra 
para evitar desabastecimento 
à época da enchente", contou 
Bel. A Prefeitura aguarda a 
visita dos técnicos da CDHU 
(Companhia de Desenvolvi
mento Habitacional e Urba
no) para avaliar os terrenos

Cristiano Paccola/O ECO

Vista do Jardim Príncipe, que deve receber poço de abastecimento de água

oferecidos pela administração 
para construção de 150 mo
radias, entre as quais aquelas 
que servirão para a transferên
cia de famílias residentes em 
áreas de risco.

Bel Lorenzetti disse que 
embora seja um procedimen
to bastante burocrático, o pro
jeto para construção de mora
dias tramita com rapidez, já 
que teve inicio em fevereiro. 
"A gente sempre fica ansioso, 
querendo tudo muito rápi
do", afirmou.

SETORIZAÇÃO
O diretor do Saae (Serviço 

Autônomo de Água e Esgoto) 
José Antonio Marise disse que 
o poço do Jardim Príncipe é 
semelhante ao que está em 
fase de acabamento no Jardim 
Caju, e vai produzir 100 mil 
litros de água por hora.

Além de melhorar o abas
tecimento em uma região de 
forte desenvolvimento, com 
loteamentos em andamento e 
novos projetos, Marise afirma 
que a construção faz parte do

projeto de setorização de dis
tribuição de água.

O diretor disse ainda que 
para o ano que vem existe o 
projeto de construção de um 
poço profundo também no 
Jardim das Nações, ao lado do 
que já existe nas imediações 
do Senai, e adiantou que en
tre 2013 e 2014, existe a pro
jeção de construção de mais 
um poço no Jardim Ubirama. 
Só então, o Saae dará início à 
descentralização da distribui
ção de água.

Cristiano Paccola/O ECO

d o u r a d o
O projeto Douradinho de incentivo 

à leitura passou ontem pelas escolas 
municipais Eliza Pereira de Barros 

e Esperança de Oliveira. O Projeto 
Douradinho distribuiu gratuitamente 

exemplares do livro "Amiga Lata, Amigo 
Rio", de Thiago Cascabulho, a alunos do 

quarto ano. O projeto, que também prevê 
palestra com o autor em cada escola 

beneficiada também esteve em Borebi. O 
projeto é patrocinado pela Taesa através 

da Lei Federal de Incentivo à Cultura.

^ ^m ais
jornal!
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EDITAL DE CITAÇAO DE WALTER RODRIGUES e REGINALDO DE JESUS DIAS, COM O PRAZO DE VINTE 
(20) DIAS.
A Doutora ANA LÚCIA GRAÇA LIMA AIELLO, MM. Juíza de Direito da 1“ vara desta Comarca de Lençóis Paulista de, 
SP, na forma da lei, etc. FAZ SABER que por este juízo e de reparação de danos de n. 1235/10, onde figura como reque
rente o MUNICIPIO DE LENÇÓIS PAULISTA e como requeridos WALTER RODRIGUES e REGINALDODE JESUS 
DIAS. Alega, em síntese, que no dia 05 de abril de 2009, por volta das 19h10, o veículo de propriedade do Município, 
MB Sprinter Athos Ambulância, placas EGI-3552, trafegava pela Rua Carlos Gomes, sendo que no cruzamento com a Rua 
Tomé de Souza teve sua trajetória interceptada pelo veículo Ford Escort, placa CAV-2436, conduzido pelo 1° requerido, 
que confessou no Boletim de ocorrência o desrespeito à sinalização de trânsito, a ingestão de bebida alcoólica e inabilitação 
para dirigir veículos automotores. Que o 2° requerido foi incluído no pólo passivo da ação por figurar como proprietário do 
veículo Ford Escort, placa CAV-2436. Que a responsabilidade do 1° requerido decorre do fato de não possuir habilitação 
para dirigir veículo automotor, do desrespeito á sinalização de trânsito e da ingestão de bebida alcoólica. Que a responsa
bilidade do 2° requerido decorre da cessão do veículo do qual é proprietário para um terceiro dirigir sem habilitação. Que 
o 2° requerido assinou um termo de confissão de dívida junto ao Município, o qual restou descumprido. Que os danos 
experimentados pelo município atingiram R$ 3.600,00, segundo o menor dos orçamentos encartados à inicial. Que o valor 
atualizado e com juros até a data da propositura da ação atinge R$. 4.405,32. Foi requerida a citação dos requeridos por 
oficial de justiça e, ao final, a procedência da ação para condená-los ao pagamento de R$. 4.405,32, além do reembolso de 
custas e despesas processuais e honorárias advocatícios. Deu à causa o valor de R$ 4.405,32. A MM. Juíza designou audi
ência de tentativa de conciliação para 16 de fevereiro de 2011, às 15h45, bem como determinou a citação/ intimação dos 
requeridos, que não foram localizados, sem informações sobre o atual paradeiro. Assim, a pedido do Município, é expedido 
o presente edital, com prazo de 20 dias, para que ninguém alegue ignorância, findo o qual serão considerados os requeridos 
citados do inteiro teor da presente ação. Edital afixado no átrio desse juízo e remetido para publicação em jornal. Lençóis 
Paulista, 21 de fereveiro de 2011. Eu, (a) Marta Regina C. da Silva, escrevente, digitei, e eu, (a) Tânia Luciano Moreira 
Bodo, escrivã, conferi e subscrevo.

ANA LUCIA GRAÇA LIMA AIELLO,
Juíza de Direito

èSAAE

r __
Serviço Autônomo de Agua e Esgotos de Lençóis Paulista

José Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei, bem 
como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n° 30/2011 de 06.04.11 -  Exonera, a pedido, Ronaldo César Rodri
gues do Prado do cargo de Agente de Apoio Operacional.
Portaria n° 31/2011 de 06.04.11 -  Exonera, da Função Gratificada de Encar
regado de Controle Operacional, o servidor Quirino Cochi Júnior.
Portaria n° 32/2011 de 06.04.11 -  Nomeia o servidor Quirino Cochi Júnior 
para a Função Gratificada de Coordenador de Distribuição de Água, Coleta, 
Afastamento e Tratamento de Esgotos.
Portaria n° 33/2011 de 06.04.11 -  Nomeia o servidor Wiliian Donizete de 
Assis para a Função Gratificada de Encarregado de Distribuição de Água. 
Portaria n° 34/2011 de 06.04.11 -  Nomeia o servidor Genivaldo Edenilson 
Sanches para a Função Gratificada de Encarregado de Serviços de Coleta, 
Afastamento e Tratamento de Esgotos.

Lençóis Paulista, 6 de abril de 2011.

José Antonio Marise
Diretor

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, CONVO
CA, o interessado abaixo relacionado, aprovado no referido concurso 
público para o preenchimento de uma vaga, no Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos de Lençóis Paulista -  S.A.A.E., e informa que o não 
comparecimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente 
convocação implicará na perda da vaga conforme preceitua a Lei.

EDITAL N° 001/2009
CARGO: TÉCNICO EM PRODUÇÃO E DISTRIBUIÇÃO DE
ÁGUA
LOCAL: SEDE ADMINISTRATIVA DO S.A.A.E.
DATA: 11 DE ABRIL DE 2011 
HORÁRIO: 08:30 HORAS

01 -  Rafael Ziviani de Toledo César

Lençóis Paulista, 6 de abril de 2011.

MARCOS NORABELE
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de abril de 2011. Na página A6. Valor da publicação R$ 77,47.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2010 
Cargo: Agente Escolar
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro.
Data: 13 de abril de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Ana Carolina Morales Sant Ana de Melo 

Lençóis Paulista, 5 de abril de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Pú
blico abaixo identificado(s) para o preenchimento de 3 (três) vagas, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga, conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 03/2010 
Cargo: Motorista
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro.
Data: 13 de abril de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Eduardo Rocha Correa
02 -  Marcio Rogerio Angelico
03 -  Elias Miguel Barbosa

Lençóis Paulista, 5 de abril de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
RESCISÃO DE CONTRATO 

Pregão n° 028/2011 -  Contrato n° 052/2011 
A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o con
trato acima mencionada foi rescindido, nos termos do artigo 79, inciso 
I da Lei Federal n° 8.666/93. Informações no Setor de Licitações da 
Prefeitura, sito à Praça das Palmeiras, n° 55, Centro, Lençóis Paulista, 
Fone: 14-3269.7088 / 7022. Lençóis Paulista, 25 de março de 2011. 
JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de abril de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 89,60.

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 31 de Março a 06 de Abril

DIA 03 - VALMIR DE OLIVEIRA 
52 anos, Loanda.

DIA 03 - GILDETE CORESMA COCCI, 
57 anos, Lençóis Paulista.

DIA 03 - MARIA DE LURDES SARRIA 
BRUSNARDO, 67 anos, Lençóis Paulista.

DIA 04 - LUIS CARLOS DE OLIVEIRA 
43 anos, Bauru.

DIA 05 - ANTONIO CARLOS DE 
OLIVEIRA CAPUCHO, 56 anos, 
Lençóis Paulista.

EXATA

Abertura de empresas ^  
Contabilidade ^  

Consultoria ^
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

ELIZ-LINE
T R A N S P O R T E  E T U R I S M O  L T D A CONTRATA-SE

M otoristas de am bos
OS sexos.

Os interessados deverão entregar currículo 
na sede da empresa na Rua Orígenes Lessa 

sem n° - Cecap - Lençóis Paulista

mailto:exata@lpnet.com.br
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Luz no fim da fila
Preocupado com filas divulgadas pelo jornal O ECO, promotor solicitou representantes 

da empresa para pedir providências; CPFL Paulista promete cinco novos postos
Cristiano Paccola/O ECO

Carlos Alberto Duarte
Es p e c i a l  O ECO

Representantes da CPFL 
Paulista se comprometeram 
na tarde de terça-feira 5, com o 
promotor de Justiça Henrique 
Ribeiro Varonez, a implantar 
mais cinco postos de atendi
mento para o pagamento das 
contas de luz. A reunião ocor
reu após o promotor solicitar 
a presença dos representantes 
da empresa depois que o jor
nal O ECO divulgou, há cerca 
de 20 dias.

Em entrevista ao O ECO/  
Ventura FM, Henrique Varo- 
nez disse que representantes 
da fornecedora informaram 
que o número de postos de 
atendimento deve subir dos 
atuais sete para 16, contan
do com o atendimento da 
rede bancária.

Segundo Giuliano Ema
nuel Vieira, gerente de contas 
de Botucatu, e Márcia Apareci
da Regolin Moura, de Campi
nas, atualmente o município 
conta com sete estabelecimen
tos credenciados para receber 
as contas, além da rede bancá
ria (Itaú, Banco do Brasil, HS- 
BC e Santander), exceto a Cai
xa Econômica Federal (CEF) e 
Bradesco recebem contas da 
CPFL Paulista

Segundo os representantes 
da empresa, com base no nú
mero de consumidores, o cre
denciamento de outros cinco 
estabelecimentos, mais a rede 
bancária autorizada chegam 
a 16 pontos de recebimento,

Posto de recebimento de contas da CPFL Paulista em Lençóis, que tem filas constantes

número suficiente para aten
der a demanda, na avaliação 
da concessionária de energia.

Ainda segundo os represen
tantes, Lençóis Paulista possui 
20.814 unidades consumido
ras, das quais no mês passado 
foram pagas um total 20.607 
contas, sendo 200 no débito 
automático, outras 9.170 nos 
guichês e caixas eletrônicos e 
11.400 na rede credenciada, 
o que provocou acúmulo nos 
postos de recebimento.

"Eles sugeriram que a po

pulação utilize mais a rede 
bancária", explicou o promo
tor, ao revelar que através do 
número 0800 101010 é possí
vel programar o vencimento 
das contas em datas de menor 
movimento na rede bancária. 
"O importante é que admiti
ram a deficiência e estão pro
curando solucionar", disse Ri
beiro Varonez.

De acordo com o promo
tor, no mesmo dia, na terça- 
feira à tarde, funcionários da 
CPFL Paulista prospectavam

pontos no comércio para eu 
credenciamento.

SERVIÇO
Onde pagar a conta de luz 

em Lençóis Paulista, fora da re
de bancária: Joyce Armarinhos, 
Casa dos Brinquedos e Melo 
Mania (todos na avenida 25 
de Janeiro), Mercado Itapuã, 
no Jardim Itapuã; Panificadora 
Trigo de Ouro e Hobby Vídeo, 
na Cecap; e Marquinhos Cor
reia Revistaria na rua Doutor 
Antonio Tedesco, Centro.

c o r p o r a t i v o

Pae promove palestras para empresários
No dia 19 de abril pros

seguem as palestras pro
movidas pelo Pae (Posto 
Sebrae de Atendimento ao 
Empreendedor). Ontem, 
o tema abordado foi De
terminação do capital de 
giro, que teve como obje
tivo orientar empresários e 
empreendedores para uma 
gestão adequada do capital 
de giro, para a obtenção de 
melhores resultados eco
nômicos e financeiros em 
suas atividades.

A próxima será no dia 19 
de abril, com tema Como 
eles compram, como elas

compram, também voltada 
para empresários, que da 
orientação ao empreende
dor sobre os diferentes com
portamentos de compra de 
homens e mulheres com o 
objetivo de elaborar estraté
gias que ampliem as vendas 
e o faturamento da empresa.

SERVIÇO
As inscrições para as pa

lestras são feitas no PAE, 
com investimento de um 
quilo de alimento não pe
recível. As vagas são limita
das. Informações pelo tele
fone: 3264-3955.

A Polícia Militar de Ma- 
catuba prendeu em flagran
te um homem de 22 anos 
acusado de tráfico de dro
gas. Segundo dados da PM, 
durante patrulhamento pela 
rua João Abel, no Jardim Bo- 
cayuva, os policiais avista
ram DAM, que ao perceber a 
aproximação da viatura, jo
gou um saquinho no chão, 
ao seu lado. Em revista pes
soal, foi encontrado no bol
so da calça R$ 117,00 reais 
em dinheiro. Ao verificar

m a c a t u b a

Homem é preso com pedras de crack

o que havia sido jogado ao 
chão, foi constatado ser um 
saquinho contendo em seu 
interior 19 papelotes conten
do pedras de crack, que es
tavam embaladas e prontas 
para venda. O homem rece
beu voz de prisão no local e 
foi conduzido à delegacia de 
Macatuba, onde o delegado 
de plantão Eduardo Herreira 
dos Santos o autuou em fla
grante por tráfico de drogas. 
DAM foi encaminhando à 
cadeia publica de Duartina.



Matrículas abertas CONCORRA A UM SAIAO DE BELEZA

N IC U R E

F O R M A Ç Ã O  P R O F I S S I O N A L

Rua 7 de setembro, 965 • centro • Lençóis Paulista
Fone: 3264 6249


